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ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMPHAC – CONSELHO MUNICIPAL DO 1 

PATRIMÔNIO HISTÓRICO, ARQUEOLÓGICO, ARTÍSTICO E CULTURAL DE 2 

UBERLÂNDIA, realizada aos vinte e nove dias de outubro de dois mil e oito, às dezessete 3 

horas, na Sala de Reuniões da Casa da Cultura, sob a presidência de Valéria Maria Queiroz 4 

Cavalcante Lopes, estando presentes à reunião os conselheiros e convidados que assinam a 5 

seguir: 6 

Valeria Maria Queiroz Cavalcante Lopes___________________________________________ 7 

Maria Carolina R.Boaventura____________________________________________________ 8 

Fernando Cunha_______________________________________________________________ 9 

Olga Helena da Costa___________________________________________________________ 10 

Saulo Tavares__________________________________________________________________ 11 

Marlene A.F. Spini______________________________________________________________ 12 

Paulo Henrique Carrara Arantes_________________________________________________ 13 

Josianne Francia Cerasoli________________________________________________________ 14 

Antônio Ricardo de Souza_______________________________________________________ 15 

Daniella R. R. Santos____________________________________________________________ 16 

Francisco Chagas_______________________________________________________________ 17 

Alessandra Silva Rodrigues______________________________________________________ 18 

Maria Rosalina S.P. Miguel______________________________________________________ 19 

Maria Núbia A.M. Sousa________________________________________________________ 20 

Beatriz de Melo________________________________________________________________ 21 

A reunião tem como pontos de pauta: 1) Informes gerais; 2) Leitura e aprovação de atas; 3) 22 

Discussão para formação das Comissões no Conselho. Dando início à reunião, a Presidenta 23 

Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes, a partir de agora denominada Valéria, passou aos 24 

informes e apresentou o livro “Caminho das Pedras: inventário temático de fontes 25 

documentais”, livro organizado por ela e a Professora da Universidade Federal de Uberlândia 26 

Drª Maria Clara Tomaz Machado, o qual será comercializado na EDUFU; a secretária Beatriz de 27 

Melo, sugeriu que fosse feito o lançamento do livro na Casa da Cultura, ficando acordado que o 28 

mesmo acontecerá em Fevereiro/09. Valéria comunicou que a conselheira Marília Maria 29 

Teixeira Brasileiro do Vale justificou sua ausência, visto que não poderia comparecer à reunião. 30 

Passou-se à leitura das atas que foram aprovadas, porém, deverão passar por correções para 31 

depois serem assinadas. Em seguida, foi abordado o terceiro item de pauta “Formação das 32 

Comissões no Conselho” e Valéria pediu à conselheira Josianne que apresentasse as suas 33 

sugestões, sendo que a mesma falou da importância de se formar as comissões a partir das 34 

demandas e também levando em consideração o perfil de cada conselheiro. A presidenta Valéria 35 

propôs repassar os nomes das comissões a fim de que cada um analisasse em qual se enquadraria 36 

e solicitou à secretária do Conselho que tomasse essas providências. A conselheira Daniella R. 37 

R. Santos, diz achar vago repassar apenas os nomes das comissões e que seria necessários mais 38 
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dados, ao que Valéria sugeriu uma discussão a respeito na próxima reunião. A conselheira 39 

Josianne concordou com a sugestão. O conselheiro Paulo Henrique Carrara Arantes, 40 

comentou que faz parte de algumas comissões, entretanto, não tem recebido nenhuma 41 

comunicação das mesmas e que gostaria de aproveitar para sugerir uma moção de aplausos para 42 

algumas entidades e/ou cidadãs como Elizabeth Nasser, Neusa Barbosa e também ao evento 43 

Cantares da Primavera, realizado pelo IAT.Marlene A.F. Spini convidou os presentes para a 44 

abertura da exposição no Espaço Cultural Forense  e repassou aos presentes o convite.Nada mais 45 

havendo a tratar eu, Beatriz de Melo, assino a presente ata que depois de lida e aprovada, será 46 

assinada pelos demais conselheiros. Uberlândia, 29 de outubro de 2008. 47 


